



EMBASSY OF INDIA
BAMAKO

No. BAM/ADMN/881/1/17

Date: 01 July 2024

Notice Inviting Tender (NIT)

for supply of

1 (one) 40 KVA Silent Diesel Generator Set

Sealed Tenders are invited for supply and installation of one 40 KVA Silent Diesel Generator for **the Embassy of India, Bamako**. Sealed bids can be sent to Embassy of India, 101, Avenue de l'OUA, Badalabougou Est, B.P. No. 8008, Bamako (Mali). Tender documents may be downloaded from website <https://www.embassyofindiabamako.gov.in/tenders/> and e-publishing portal of Government of India at <https://eprocure.gov.in>.

Attache(Admin)
Embassy of India, Bamako, Mali



Embassy of India

Bamako

NOTICE INVITING TENDER

For Supply & installation of 40 KVA Silent Diesel Generator Set

at the Embassy of India, Bamako, Mali.

No. BAM/ADMN/881/1/17

Last date for Submission of bids

22 July, 2024 Up to 1630 hrs (Mali Time)

Date of Opening Technical Bid(s)

23 July, 2024 at 1130 hrs (Mali Time)

101, Avenue de l'OUA, Badalabougou Est, B.P. No. 8008, Bamako
(Mali)

Tel:- +223-20220813, +223-94793705

Invitation for Bids

Introduction and Issuer:

Embassy of India in Bamako requests for proposals for supply and installation of **40 KVA** Silent Diesel Generator Set, as per the specifications mentioned under the Scope of Work, from companies/vendors based in Mali with experience in supply of Generators used by companies, government agencies and organizations.

1. Scope of Work:

1.1 One Silent Diesel Generator Set – 40 KVA with Standard Control Panel

- 1.2 Soundproof Compact Attenuator/Sound proof iron case with iron base frame to mount the Generator.
- 1.3 Transportation, Installation and Commissioning.

2. Eligibility criteria for bidders:

- 2.1 The applicant/company should have valid VAT registration under a competent local authority.
- 2.2 The applicant/company should be in operation for more than three years.
- 2.3 The applicant/company should not be black listed by Embassy of India or any agency/entity of Government of India or State Governments in India.
- 2.4 One applicant/company may only submit one proposal. If a company submits more than one proposal, such proposals shall be disqualified.
- 2.5 The bidder shall furnish a Bid Security Declaration [**Annexure-IV**] to the effect that if the bid is withdrawn or modified during period of validity or if after being awarded the contract the bidder fails to sign the contract, or to submit a performance security before deadline specified in the request for bid document, the bidder will be suspended for a period of 01 year.
- 2.6 A bid Specific MAF (Manufacturer's Authorization Form) from Original Equipment Manufactures (OEM) should be submitted by the bidder stating that the bidder is an authorized partner of OEM for supply and service of offered product & is authorized to supply the quoted OEM products against the bid. If bidder is OEM, then self-declaration on company letter head is to be submitted by the bidder.
- 2.7 The compliance with applicable local labour & other laws shall be the sole responsibility of service provider.

3. Submission of Bids:

- 3.1 Technical and the Financial bids should be in English language. The offer in the financial bid should be written in English and price should be quoted in CFA in both figures and words. The relevant supporting documents must be enclosed.
- 3.2 Bid must be submitted as per the format specified at **Annexure- I, Annexure-II (A) & (B), Annexure-III and Annexure-IV** and should also be supported with necessary documents. All the documents should be self-attested with the seal of the bidders. Unsigned/overwritten quotations will not be considered, and incomplete/conditional bids will be rejected.
- 3.3 Tenders should be submitted in **two** parts, (i) **Technical Bid** & (ii) **Financial Bid**. Envelope of Technical Bid should be superscribed as "Technical Bid - Tender for Supply of 40 KVA Silent Diesel Genset" and envelope of Financial Bid should be superscribed as "Financial Bid - Tender for Supply of 40 KVA Silent Diesel Genset". Envelopes of Technical bid & Financial bid should be **individually sealed and then placed in a third (larger) envelope**. The third (larger) envelope should have Full name, Postal address, email, telephone number etc. of the bidder written, and needs to be sealed as well.
- 3.4 The sealed third(larger) envelope shall be submitted to the **Head of Chancery(HOC), Embassy of India, 101, Avenue de l'OUA, Badalabougou Est, B.P. No. 8008, Bamako (Mali)** by hand in person or by courier/post and **not** by "Fax/email".
- 3.5 Tenders received after the closing date and time as prescribed in the tender notice shall **NOT** be accepted under any circumstances.
- 3.6 For site visit please contact Mr. Kamal Verma, Attache(Establishment), Phone +223-94793705, Email- adm.bamako@mea.gov.in

4. Selection Procedure:

The Technical bid(s) and Financial bid(s) will be opened on 23 July, 2024 at 1130 hrs at the Embassy of India, Bamako by a Constituted Committee which will screen them for eligibility as per the eligibility criteria enumerated at point 2 above. The Financial bid(s) of only those bidder(s) will be opened, who have qualified the technical evaluation. The contract shall be awarded to the technically qualified lowest bidder.

5. Validity of Bids:

5.1 The bids and quoted rates must be valid for a period of **180 days** from the date of opening the bids. The overall offer for the assignment and tenderer quoted shall remain unchanged during the period of validity. If the tenderer has quoted the validity shorter than the required period, the same will be treated as unresponsive and it may be rejected.

5.2 In case the tenderer withdraws, modifies or changes his/her offer during the validity period, the tender is liable to be rejected.

6. Warranty:

The 40 KVA Generator (s) shall also have a provision of on-site warranty/guarantee as per manufacturer company's policy against any manufacturing defect and it will be reckoned from the date of the installation and should be clearly stated in technical bid document.

7. Delivery and installation:

The ordered 40 KVA Silent Diesel Generator should be delivered & put in appropriate place within 8 weeks from the date of receipt of the purchase order. All the aspects of safe delivery and installation shall be the exclusive responsibility of the supplier.

8. Financial Bid:

The rates should be quoted in CFA inclusive of all the essential charges in the prescribed format (**Annexure -III**) with complete description.

9. Tender Evaluation:

The Embassy will evaluate the entire tender, strictly on the basis of the terms & conditions incorporated in the tender enquiry document and terms, condition etc. as stipulated by the tenderer(s) in their tender to determine whether these are compliant in all respects, as specified in the tender inquiry document.

During the evaluation/scrutiny of the tenders, at any stage, if it is found that any of the tenderer(s) terms and conditions are not compliant with tender enquiry document, the Embassy may seek the clarification within the specified target time and if the tenderer fails to reply or does not agree/accept the terms and conditions, their tender will be treated as unresponsive and it is liable for rejection.

Evaluation of the proposals shall be done in two stages as follows:

(a) Stage-I (Technical Evaluation):

The Embassy will examine all the bids to determine whether they qualify for the essential pre-qualification criteria, whether tenderer has submitted the technical bid, whether all the supporting documents as mentioned/or required in the tender documents to be submitted with technical bid in prescribed format and have been properly signed & stamped. Bidder who has not qualified for the technical evaluation shall be rejected.

(b) Stage-II (Financial Evaluation):

Financial bid(s) of only technically qualified bidder will be opened for financial evaluation.

10. Payment Terms:

95% payment shall be released against bill/tax invoice only after supply and completion of the installation of the 40 KVA Silent Diesel Generator set and remaining **05% payment** shall be released on expiry of the warranty period or one year whichever is earlier.

11. Liquidated Damages:

Embassy of India, Bamako reserves the right to levy penalty of @ 0.5% of contract value per week of delay beyond the scheduled date of completion of project subject to maximum penalty of 10% of the order value.

12. Special Condition of Contract:

12.1 Jurisdiction: The disputes, legal matters, court matters, if any shall be subject to jurisdiction as defined by Indian legal system only;

12.2 Arbitration: All disputes of any kind arising out of service shall be referred by either party after issuance of 30 days of notice in writing to the other party clearly bringing out the nature of dispute to a single arbitrator acceptable to both parties;

12.3 Force Majeure: Any shortfall in service or failure in fulfillment of obligations under contract due to *force majeure* like natural disasters of the nature of earthquake, floods, storm or man-made ones like war, civil strife shall be looked into in consideration of those extenuating circumstances by either side;

12.4 Embassy of India Bamako reserves the right to reject or accept any or all of the bids without assigning any reasons.

GENERAL INFORMATION OF THE COMPANY

1.	Name of the Bidder Company	
2.	Address of the Bidder Company	
3.	Contact details of the Bidding Company contact person (Name, designation, address, Mobile No. & Email)	
4.	Name of the Proprietor/Partners/Directors of the Company	
5.	Registration and incorporation particulars of the Agency/Company	
6.	OEM Authorization/ MAF certificate	
7.	Period of Bid validity	
8.	Any other information	

(Signature of the authorized signatory)

Dated _____

Name and address of the Agency/Company _____

Seal of the firm

TECHNICAL BID

TECHNICAL SPECIFICATION OF 40 KVA SILENT DIESEL GENERATOR SET

Qty: 1 (One) 40 KVA Silent Diesel Generator of a reputable brand.

A) DIESEL ENGINE:

Engine should be air cooled & with engine drive radiator of adequate capacity, with blower fan, fan guard, fan belt etc. The diesel engine shall be 4-stroke with electric start & with compression ignition.

B) GEN-SET CONTROLLER/STANDARD CONTROL PANEL:

Relevant indication/LCD display like battery voltage, Engine RPM, Fuel level etc. should be available in the Digital Gen Set controller/control panel along with safety alarm etc. Also, the Digital Gen Set Controller should have Auto Start/Stop logic suitable to make AMF function possible in future if necessary. Also, with built-in standard control panel or floor/wall mounting installation comprising of On/Off switch/MCB. Indicating lamps, instrument fuses, etc.

C) ALTERNATOR:

The Generator should also have an Alternator and should be suitable for local hot climatic conditions of Mali.

D) SOUND PROOFING CASE /SILENT GENSET :

Totally enclosed, steel/iron cased sound proof silent Genset (also suitable for indoor usage).

E) BASE FRAME:

Base Frame to place the above silent heavy Genset Engine should be made of iron/steel frame.

F) FUEL TANK:

In built Fuel Tank capacity with of at least **60 litres** with inlet & outlet arrangement so that it supports connectivity with external diesel storage tank.

G) BATTERY:

Battery suitable for 40 KVA Silent Diesel Generator.

TECHNICAL BID

TECHNICAL SPECIFICATION OF GENERATOR SET

[ALONG WITH SUPPORTIVE DOCUMENTS/BROCHURE OF GENSET]

1.	Model of Generator Set (Name of gen-set)		
2.	KVA (Prime & Standby)	Prime	Standby
3.	Engine Make & Model		
4.	Cycle (Stroke)		
5.	Fuel Consumption (Liter/per hrs)		
6.	Fuel Tank Capacity (In-built in Liter)		
7.	Model of Alternator (Make & Model)		
8.	Any other information		

(Signature of the authorized signatory)

Dated _____

Name and address of the Agency/Company _____

Seal of the firm

FINANCIAL BID

SN.	Item of work as per scope of work of Tender Notice	Quantity	Amount quoted in (CFA)
1.	One Generator set- 40 KVA (Generator + Alternator + Standard Control Panels + Sound Proof iron case with iron base-frame + battery for self start)	1	
2.	Transportation Charges.		
3.	Installation Charges including Engine Oil, Coolant etc.		
4.	Sub total (1 + 2 + 3)		
5.	VAT/ TAX		
6.	Total Cost (in CFA) (in words)		

Declaration

I hereby certify that the information furnished above is full and correct to the best of our knowledge. No other charges would be payable by the Embassy.

(Signature of the authorized signatory)

Dated _____

Name and address of the Agency/Company _____

Seal of the Firm

BID-SECURING DECLARATION - (for Financial Bid Envelope)

**Invitation to Bid/ Request for Expression of Interest No:
BAM/ADMN/881/1/17 dated 01st July 2024**

To,

The Embassy of India, Bamko

101, Avenue de l'OUA,

Badalabougou Est, B.P. No. 8008, Bamako (Mali)

I, We, the undersigned, declare that:

1. I/We accept that: (a) I/we will be automatically disqualified from bidding for any future contract with the Embassy of India, Bamako for a period of one (1) year upon receipt of your Blacklisting Order of the tender Document, if I/we have committed any of the following actions:

2. I/We accept that: (a) I/we will be automatically disqualified from bidding for any future contract with the Embassy of India, Bamako for a period of two (2) years upon receipt of your Blacklisting order; and, (b) I/we will pay the applicable fine provided under Clause 12 (Liquidated Damages) of the Tender Document, if I/we have committed any of the following actions:

(I) If I/we withdraw or modify our Bid during the period of validity.

(II) If I/we fail or refuse to accept the award and enter into contact of perform any and all acts necessary to the execution of the Contract, in accordance with the Tender Documents after having been notified of your acceptance of our Bid during the period of Bid validity.

(Signature of the authorized signatory)

Date _____

Name and address of the Agency/ Company _____

Seal of the firm



AMBASSADE DE L'INDE
BAMAKO

No. BAM/ADMN/881/1/17

Date: 01 juillet 2024

Avis d'Appel d'Offres (AO)

pour la fourniture de

1 (un) groupe électrogène diesel silencieux de 40 KVA

Des offres scellées sont sollicitées pour la fourniture et l'installation d'un groupe électrogène diesel silencieux de 40 KVA pour l'**Ambassade de l'Inde à Bamako**. Les offres scellées peuvent être envoyées à l'Ambassade de l'Inde, 101, Avenue de l'OUA, Badalabougou Est, B.P. No. 8008, Bamako (Mali). Les documents d'appel d'offres peuvent être téléchargés à partir du portail web <https://www.embassyofindiabamako.gov.in/tenders/> et de publication électronique du gouvernement de l'Inde à l'adresse suivante : <https://eprocure.gov.in>.

Attaché(e) (Admin)
Ambassade de l'Inde, Bamako, Mali

Ambassade de l'Inde à Bamako

AVIS D'APPEL D'OFFRES

Pour la fourniture et l'installation d'un groupe électrogène diesel silencieux de 40 KVA
à l'Ambassade de l'Inde, Bamako, Mali.

No. BAM/ADMN/881/1/17

Date limite de soumission des offres

22 juillet 2024 jusqu'à 16h30 (heure du Mali)

Date d'ouverture des offres techniques

23 juillet 2024 à 11h30 (heure du Mali)

101, Avenue de l'OUA, Badalabougou Est, B.P. No. 8008, Bamako (Mali)

Tel:- +223-20220813, +223-94793705

Appel d'offres

Introduction et émetteur :

L'Ambassade de l'Inde à Bamako sollicite des propositions pour la fourniture et l'installation d'un groupe électrogène diesel silencieux de **40 KVA**, conformément aux spécifications mentionnées dans le cahier des charges, auprès des entreprises/fournisseurs basés au Mali ayant une expérience dans la fourniture de groupes électrogènes utilisés par les entreprises, les agences gouvernementales et les organisations.

1. Etendue des travaux :

- 1.1 Un groupe électrogène diesel silencieux - 40 KVA avec panneau de contrôle standard
- 1.2 Atténuateur compact insonorisé/caisse en fer insonorisée avec cadre de base en fer pour monter le groupe électrogène.
- 1.3 Transport, installation et mise en service.

2. Critères d'éligibilité des soumissionnaires :

2.1 Le candidat/la société doit être enregistré(e) au titre de la TVA auprès d'une autorité locale compétente.

2.2 Le candidat/la société doit être en activité depuis plus de trois ans.

2.3 Le candidat/la société ne doit pas figurer sur la liste noire de l'ambassade de l'Inde ou de toute agence/entité du gouvernement de l'Inde ou des gouvernements des États indiens.

2.4 Un candidat/une entreprise ne peut soumettre qu'une seule proposition. Si une société soumet plus d'une proposition, ces propositions seront disqualifiées.

2.5 Le soumissionnaire doit fournir une déclaration de garantie d'offre **[annexe IV]** indiquant que si l'offre est retirée ou modifiée pendant la période de validité ou si, après avoir obtenu le contrat, le soumissionnaire ne signe pas le contrat ou ne soumet pas une garantie de bonne exécution avant la date limite spécifiée dans le document d'appel d'offres, le soumissionnaire sera suspendu pour une période d'un an.

2.6 Le soumissionnaire doit présenter un formulaire d'autorisation du fabricant (MAF) spécifique à l'offre, émanant de l'équipementier, indiquant qu'il est un partenaire autorisé de l'équipementier pour la fourniture et le service du produit proposé et qu'il est autorisé à fournir les produits de l'équipementier cités dans l'offre. Si le soumissionnaire est un OEM, il doit fournir une auto-déclaration sur le papier à en-tête de l'entreprise.

2.7 Le respect des lois locales applicables en matière de travail et d'autres lois relève de la seule responsabilité du prestataire de services.

3. Soumission des offres :

3.1 Les offres techniques et financières doivent être rédigées en anglais. L'offre financière doit être rédigée en anglais et le prix doit être indiqué en CFA, en chiffres et en lettres. Les pièces justificatives pertinentes doivent être jointes.

3.2 L'offre doit être soumise selon le format spécifié à **l'annexe I, à l'annexe II (A) et (B), à l'annexe III et à l'annexe IV** et doit être accompagnée des documents nécessaires. Tous les documents doivent être auto-attestés et porter le sceau du soumissionnaire. Les offres non signées ou surchargées ne seront pas prises en considération et les offres incomplètes ou conditionnelles seront rejetées.

3.3 Les offres doivent être présentées en deux parties : (i) l'offre technique et (ii) l'offre financière. L'enveloppe de l'offre technique doit porter la mention "Offre technique - Appel d'offres pour la

fourniture d'un groupe électrogène diesel silencieux de 40 KVA" et l'enveloppe de l'offre financière doit porter la mention "Offre financière - Appel d'offres pour la fourniture d'un groupe électrogène diesel silencieux de 40 KVA". Les enveloppes de l'offre technique et de l'offre financière doivent être scellées **individuellement et placées dans une troisième enveloppe (plus grande)**. La troisième enveloppe (plus grande) doit comporter le nom complet, l'adresse postale, l'adresse électronique, le numéro de téléphone, etc. du soumissionnaire et doit également être scellée.

3.4 La troisième (plus grande) enveloppe scellée doit être soumise au **Chef de Chancellerie (HOC), Ambassade de l'Inde, 101, Avenue de l'OUA, Badalabougou Est, B.P. No. 8008, Bamako (Mali)** en main propre ou par coursier/poste et non par "Fax/email".

3.5 Les offres reçues après la date et l'heure limites fixées dans l'avis d'appel d'offres NE SERONT EN AUCUN CAS acceptées.

3.6 Pour la visite du site, veuillez contacter M. Kamal Verma, attaché (établissement), téléphone +223-94793705, courriel- admn.bamako@mea.gov.in.

4. Procédure de sélection :

Les offres techniques et les offres financières seront ouvertes le 23 juillet 2024 à 11h30 à l'Ambassade de l'Inde à Bamako par un Comité Constitué qui examinera leur éligibilité conformément aux critères d'éligibilité énumérés au point 2 ci-dessus. Seules les offres financières des soumissionnaires ayant satisfait à l'évaluation technique seront ouvertes. Le contrat sera attribué au soumissionnaire le moins-disant techniquement qualifié.

5. Validité des offres :

5.1 Les offres et les tarifs proposés doivent être valables pour une période de **180 jours** à compter de la date d'ouverture des offres. L'offre globale pour la mission et le soumissionnaire proposé restent inchangés pendant la période de validité. Si le soumissionnaire a proposé une durée de validité inférieure à la période requise, son offre sera considérée comme non recevable et pourra être rejetée.

5.2 Si le soumissionnaire retire, modifie ou change son offre pendant la période de validité, l'offre est susceptible d'être rejetée.

6. Garantie :

Le(s) groupe(s) électrogène(s) de 40 KVA devra(ont) également bénéficier d'une garantie sur site, conformément à la politique du fabricant, contre tout défaut de fabrication, à compter de la date d'installation, et devra(ont) être clairement indiqué(s) dans le document d'offre technique.

7. Livraison et installation :

Le groupe électrogène diesel silencieux de 40 KVA commandé doit être livré et installé à l'endroit approprié dans un délai de 8 semaines à compter de la date de réception de l'offre.

8 semaines à compter de la date de réception du bon de commande. Tous les aspects de la livraison et de l'installation en toute sécurité relèvent de la responsabilité exclusive du fournisseur.

8. Offre financière :

Les tarifs doivent être indiqués en francs CFA, y compris tous les frais essentiels, dans le format prescrit (annexe III), avec une description complète de l'offre. **(Annexe -III)** avec une description complète.

9. Évaluation de l'offre :

L'Ambassade évaluera l'ensemble de l'offre, strictement sur la base des termes et conditions incorporés dans le document d'appel d'offres et des termes, conditions, etc. stipulés par le(s) soumissionnaire(s) dans leur offre afin de déterminer s'ils sont conformes à tous égards, comme spécifié dans le document d'appel d'offres.

Au cours de l'évaluation et de l'examen des offres, s'il s'avère à un moment donné que les termes et conditions d'un soumissionnaire ne sont pas conformes au document d'appel d'offres, l'ambassade peut demander des éclaircissements dans le délai imparti et si le soumissionnaire ne répond pas ou n'accepte pas les termes et conditions, son offre sera considérée comme non conforme et susceptible d'être rejetée.

L'évaluation des propositions se fera en deux étapes, comme suit :

(a) Phase I (évaluation technique) :

L'Ambassade examinera toutes les offres pour déterminer si elles répondent aux critères essentiels de pré-qualification, si le soumissionnaire a présenté l'offre technique, si tous les documents justificatifs mentionnés/exigés dans le dossier d'appel d'offres doivent être soumis avec l'offre technique dans le format prescrit et s'ils ont été correctement signés et tamponnés. Le soumissionnaire qui ne s'est pas qualifié pour l'évaluation technique sera rejeté.

(b) Phase II (évaluation financière) :

Seules les offres financières des soumissionnaires techniquement qualifiés seront ouvertes pour l'évaluation financière.

10. Conditions de paiement :

Le paiement de 95 % de la facture sera effectué après la fourniture et l'installation du groupe électrogène diesel silencieux de 40 KVA et le paiement des **05 % restants** sera effectué à l'expiration de la période de garantie ou d'un an, la date la plus proche étant retenue.

11. Dommages et intérêts :

L'Ambassade de l'Inde à Bamako se réserve le droit de prélever une pénalité de 0,5% de la valeur du contrat par semaine de retard au-delà de la date prévue d'achèvement du projet, sous réserve d'une pénalité maximale de 10% de la valeur de la commande.

12. Conditions particulières du contrat :

12.1 Compétence : Les litiges, les questions juridiques, les questions judiciaires, le cas échéant, seront soumis à la juridiction définie par le système juridique indien uniquement ;

12.2 Arbitrage : Tous les litiges de quelque nature que ce soit découlant du service seront soumis par l'une ou l'autre partie, après notification écrite de 30 jours à l'autre partie indiquant clairement la nature du litige, à un arbitre unique acceptable pour les deux parties ;

12.3. Force majeure : Toute insuffisance de service ou tout manquement aux obligations contractuelles dû à un cas de force majeure, comme les catastrophes naturelles de type tremblement de terre, inondation, tempête ou les catastrophes causées par l'homme comme la guerre, les troubles civils, sera examiné en tenant compte de ces circonstances atténuantes par l'une ou l'autre des parties ;

12.4 L'Ambassade de l'Inde à Bamako se réserve le droit de rejeter ou d'accepter tout ou partie des offres sans en donner les raisons.

INFORMATIONS GÉNÉRALES SUR L'ENTREPRISE

1	Nom de la société soumissionnaire	
2	Adresse de la société soumissionnaire	
3	Coordonnées de la personne de contact de la société soumissionnaire (nom, fonction, adresse, numéro de téléphone portable et adresse électronique), numéro de téléphone portable et adresse électronique)	
4	Nom du propriétaire/associé/administrateur de la société	
5	Données relatives à l'enregistrement et à la constitution de l'agence ou de la société l'agence/la société	
6	Autorisation de l'équipementier/certificat MAF	
7	Période de validité de l'offre	
8	Toute autre information	

(Signature du signataire autorisé)

Date

Nom et adresse de l'agence/société

Sceau de l'entreprise

APPEL D'OFFRES TECHNIQUE

SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES DU GROUPE ÉLECTROGÈNE DIESEL SILENCIEUX DE 40 KVA

Qté : 1 (Un) groupe électrogène diesel silencieux de 40 KVA d'une marque réputée.

A) MOTEUR DIESEL :

Le moteur doit être refroidi à l'air et équipé d'un radiateur d'entraînement du moteur de capacité adéquate, avec un ventilateur de soufflage, une protection de ventilateur, une courroie de ventilateur, etc. Le moteur diesel doit être à 4 temps avec démarrage électrique et allumage par compression.

B) CONTRÔLEUR DE GROUPE ÉLECTROGÈNE/PANNEAU DE COMMANDE STANDARD:

Des indications pertinentes/affichage LCD comme la tension de la batterie, le régime du moteur, le niveau de carburant, etc. doivent être disponibles dans le contrôleur numérique du groupe électrogène/panneau de commande, ainsi qu'une alarme de sécurité, etc. Le contrôleur du groupe électrogène numérique doit également être doté d'une logique de démarrage/arrêt automatique permettant de rendre la fonction AMF possible à l'avenir, si nécessaire. Il doit également être doté d'un panneau de commande standard intégré ou d'une installation au sol ou murale comprenant un interrupteur Marche/Arrêt/MCB. Lampes indicatrices, fusibles d'instrumentation, etc.

C) ALTERNATEUR :

Le générateur doit également être équipé d'un alternateur et doit être adapté aux conditions climatiques chaudes du Mali.

D) CAISSE INSONORISÉE / GROUPE ÉLECTROGÈNE SILENCIEUX :

Groupe électrogène silencieux, totalement fermé, avec un boîtier en acier/fer, insonorisé (convient également pour une utilisation à l'intérieur).

E) SUPPORT DE BASE :

Le support pour placer le groupe électrogène silencieux lourd ci-dessus doit être en fer/acier.

F) RÉSERVOIR DE CARBURANT :

Réservoir de carburant intégré d'une capacité d'au moins **60 litres** avec un dispositif d'entrée et de sortie permettant la connexion avec un réservoir de stockage de diesel externe.

G) BATTERIE :

Batterie adaptée à un générateur diesel silencieux de 40 KVA.

APPEL D'OFFRES TECHNIQUE**SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES DU GROUPE ÉLECTROGÈNE**

[ACCOMPAGNÉ DES DOCUMENTS JUSTIFICATIFS/DE LA BROCHURE DU GROUPE ÉLECTROGÈNE].

1	Modèle du groupe électrogène (nom du groupe électrogène)		
2	KVA (Principal et remplaçant)	Principal	remplaçant
3	Marque et modèle du moteur		
4	Cycle (course)		
5	Consommation de carburant (litre/heure)		
6	Capacité du réservoir de carburant (en litres)		
7	Modèle d'alternateur (marque et modèle)		
8	Toute autre information		

(Signature du signataire autorisé)

Date

Nom et adresse de l'agence/société

Sceau de l'entreprise

OFFRE FINANCIÈRE

SN.	Objet des travaux conformément au cahier des charges de l'avis d'appel d'offres l'avis d'appel d'offres	Quantité	Montant du devis en (CFA)
1	Un groupe électrogène - 40 KVA (Générateur + Alternateur + Panneaux de contrôle standard + Boîtier insonorisé en fer avec châssis en fer + Batterie pour démarrage automatique)		
2	Frais de transport.		
3	Frais d'installation, y compris l'huile moteur, le liquide de refroidissement, etc. l'huile moteur, le liquide de refroidissement, etc.		
4	ous-total (1 + 2 + 3)		
5	TVA		
6	Coût total (en CFA) (en lettres)		

Déclaration

Je certifie par la présente que les informations fournies ci-dessus sont, à notre connaissance, complètes et correctes. Aucun autre frais ne sera à la charge de l'Ambassade.

(Signature du signataire autorisé)

Date

Nom et adresse de l'agence/société

Sceau de la société

DÉCLARATION DE GARANTIE DE L'OFFRE - (pour l'enveloppe de l'offre financière)

**Appel d'offres/Demande de manifestation d'intérêt n° :
BAM/ADMN/881/1/17 du 1er juillet 2024**

**A,
Ambassade de l'Inde, Bamako
101, Avenue de l'OUA,
Badalabougou Est, B.P. No. 8008, Bamako (Mali)**

Je, Nous, soussignés, déclarons que :

1. J'accepte/nous acceptons que (a) Je serai/nous serons automatiquement disqualifié(s) pour soumissionner à tout contrat futur avec l'Ambassade de l'Inde à Bamako pour une période d'un (1) an à compter de la réception de votre Ordre de mise sur liste noire du document d'appel d'offres, si j'ai/nous avons commis l'une des actions suivantes :

2. J'accepte/nous acceptons que : (a) je serai (nous serons) automatiquement disqualifié(s) pour tout contrat futur avec l'Ambassade de l'Inde à Bamako pour une période de deux (2) ans à compter de la réception de votre ordre d'inscription sur la liste noire ; et, (b) je paierai (nous paierons) l'amende applicable prévue à la Clause 12 (Dommages-intérêts) du Document d'Appel d'Offres, si j'ai (nous avons) commis l'une des actions suivantes :

(I) Si je retire ou modifie mon offre pendant la période de validité.

(II) Si je refuse d'accepter l'attribution du marché et d'entrer en contact ou d'accomplir tous les actes nécessaires à l'exécution du contrat, conformément au dossier d'appel d'offres, après avoir été informé de l'acceptation de notre offre pendant la période de validité de l'offre.

(Signature du signataire autorisé)

Date ____

Nom et adresse de l'agence/société _____

Sceau de l'entreprise